



## An alle Apotheken in Westfalen-Lippe

Bitte informieren Sie auch Ihre approbierten Mitarbeiter\*innen.

28. Juni 2021

Apothekerammer  
Westfalen-Lippe  
Bismarckallee 25  
48151 Münster  
Telefon 0251 520050  
Fax 0251 521650  
E-Mail [info@akwl.de](mailto:info@akwl.de)  
[www.akwl.de](http://www.akwl.de)

### AKWL aktuell Nr. 32/2021

- 1. Westfälisch-lippischer Apothekertag am 11. und 12. September 2021 als Hybridveranstaltung**
- 2. Facebook-Livetalk mit ABDA-Präsidentin Gabriele Regina Overwiening am 7. Juli 2021**
- 3. Infomaterial zu „Gesund durch die Sommerhitze“**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

heute dürfen wir Sie über folgende Themen informieren:

#### 1. Westfälisch-lippischer Apothekertag am 11. und 12. September 2021 als Hybridveranstaltung

Am 11. und 12. September 2021 findet im Messe und Congress Centrum Halle Münsterland (MCC) die achte Auflage des Westfälisch-lippischen Apothekertages (WLAT) statt. Der WLAT steht in diesem Jahr unter dem selbstbewussten Motto „Mit uns aus der Krise“. Schließlich hat die Corona-Krise, die uns alle seit gut 15 Monaten fordert, gezeigt, wie unverzichtbar Apothekerinnen und Apotheker und die flächendeckende Arzneimittelversorgung durch die Apotheke vor Ort sind.

Aufgrund der Corona-Krise haben wir den ursprünglichen Termin unseres Kongresses nicht nur um sechs Monate verschoben, sondern organisieren den WLAT erstmals als sogenannte Hybrid-Veranstaltung. Vor Ort in Münster müssen wir die Gesamtzahl der Teilnehmer\*innen leider auf etwa 200 Ehrengäste begrenzen. Alle weiteren Kammermitglieder und Interessenten können den WLAT live und digital verfolgen. Hierfür nutzen wir die innovative Kongress-Plattform „Let's get digital“, die auch Videochats zwischen den Teilnehmer\*innen ermöglicht ebenso wie den Austausch mit unseren Ausstellern und den Wechsel zwischen den Vortragsangeboten, die auf drei Live-Kanälen parallel angeboten werden. **Zur Anmeldung für den Digital-Kongress gelangen Sie [hier](#).**

Den ersten Kongresstag wird der renommierte Psychologe Professor Dr. Hans-Dieter Hermann eröffnen und beleuchten, wie es um unsere Psyche, Motivation und Leistungsfähigkeit nach einer so langen Dauerkrise bestellt ist. Seit über 15 Jahren ist Hans-Dieter Hermann als Sportpsychologe für die deutsche Fußballnationalmannschaft tätig und wird uns auch berichten, wie sich Erfolgskonzepte aus dem Spitzensport auf unseren Alltag übertragen lassen. Ebenfalls am Samstag: Die Politische Eröffnung des WLAT, zu einem idealen Zeitpunkt – 15 Tage vor der Bundestagswahl.

„Gehirn unter Strom: Vom richtigen Umgang mit der Reizflut“, lautet der Titel des Eröffnungsvortrages am Sonntag. Dann nimmt der Neurowissenschaftler Professor Dr. Volker Busch (Regensburg) uns mit auf eine spannende Reise durch die Welt von Geist und Gehirn – mit viel Humor und immer mit direktem Transfer in unser berufliches und privates Leben.

Besonders gespannt sind wir alle auf den Abschlussvortrag von Professor Dr. Thorsten Lehr (Saarbrücken), den Sie alle in den letzten Wochen vielfach als Experte in Hörfunk und Fernsehen erleben konnten. Der Professor für Klinische Pharmazie erklärt uns, wie wir derzeit mit Modellen durch die Pandemie navigieren und stellt damit u. a. den von ihm entwickelten Corona-Simulator vor.

## **2. Facebook-Livetalk mit ABDA-Präsidentin Gabriele Regina Overwiening am 7. Juli 2021**

Wir freuen uns, Ihnen den vierten Facebook-Livetalk mit unserer Kammer- und ABDA-Präsidentin Gabriele Regina Overwiening ankündigen zu können. Er findet am Mittwoch, 7. Juli ab 18:30 Uhr auf dem [Facebook-Kanal der ABDA](#) statt. Gabriele Regina Overwiening wird mit dem Chef der Abteilung für Digitalisierung des Gesundheitswesens im Bundesministerium für Gesundheit, Gottfried Ludewig, über den digitalen Wandel des Gesundheitssystems diskutieren. Die Moderation wird Julian Olk (Handelsblatt) übernehmen. Während der Sendung können Fragen über Facebook oder per E-Mail ([lassunsreden@abda.de](mailto:lassunsreden@abda.de)) an die Diskutanten gestellt werden. Fragen können jetzt schon übermittelt werden.

## **3. Infomaterial zu „Gesund durch die Sommerhitze“**

In den anstehenden Sommermonaten wird das Thema „Gesund durch die Sommerhitze“ wieder eine hohe Relevanz haben. Ältere Menschen sind im Hinblick auf die Prävention hitzeassozierter Erkrankungen eine besonders wichtige Zielgruppe. Für die gezielte Ansprache und Information Ihrer älteren Kundinnen und Kunden erhalten Sie in diesen Tagen von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BzGA) ein Infopaket mit dem Poster „Gesund durch die Sommerhitze“ sowie Faltblätter zu den Themen „Gesund Trinken im Alter“ und „Im Alter gesund durch die Sommerhitze“. Diese und weitere Materialien können Sie [hier](#) sowie über das nachstehende Bestellformular kostenlos anfordern.

Mit freundlichen Grüßen



Frank Dieckerhoff

Vizepräsident



Michael Schmitz

Geschäftsführer Kommunikation